

【2学期が始まります!】

8月も最終週となりました。9月から2学期が始まります。児童生徒の皆さんは早寝早起き等、学校生活に向けて心と体を少しずつ整えましょう。9月2日(月)学部ごとに始業式を行います。皆さんが元気に登校してくれることを心待ちにしております。

日本全国で今年の夏は水難事故や交通事故等が多発しました。本校の子どもたちは元気に過ごしているかなと心配しておりましたが、おかげさまで現在、事故の報告はなく、安心しているところです。保護者の皆様ありがとうございます。

さて、夏休み期間はパリオリンピックで盛り上がりました。そして日本選手の活躍には目を見張るものがありました。熊本出身の選手たちも大活躍でしたね。

そのような中に、本校の先生たちも頑張っている姿がたくさん見えたので紹介いたします。子どもたちと話題にしていれば幸いです。

① K先生「教職員バドミントン大会で、金メダル獲得!」

児童生徒のみなさん、K先生に挑戦したいと思ったら、ぜひ昼休みに声をかけて戦ってみてください。とにかくすごいです!



② O・Y・T・K先生・・・「暑い中を走る!!」

この暑いさなか、7人の先生方は毎日のように走っていました。大丈夫なのかと心配しましたが、ずっと走り続けているので耐性があるようです。(本当かな?)  
もう少し涼しくなったら、走りに自信のある人は先生たちと一緒に走ってみてはどうでしょうか。(しかし、決して無理のないようにしましょう!)

③ E・K・W先生・・・「草原・芝の整備を毎日行う!!!」

本校は、広大な敷地と草原があります。校舎周りや草原の芝刈りをほとんど毎日のように続けた先生がいます。なんとありがたいことでしょう。おかげさまで美しい駐車場で保護者の皆様や放課後等デイサービスの方、お客様をお迎えすることができます。感謝です!



④ 「全職員で校舎内の環境整備を行う!!!!」

現在使用していない教材教具や不要物を、大型トラック2台分ほど一掃処分しました。どこにあったのかと思うほどですが、ずいぶんとすっきりしました。また、安全に過ごせるよう小学部では教室横の靴箱の位置を少しだけ変え、全教室のテレビ台やロッカーの角にコーナークッションを貼る作業をしました。

